

1. Verlängerung der Gültigkeit des / 1. Extending the validity of

Klassifizierungsbericht CLASSIFICATION REPORT

Klassifizierung des Brandverhaltens nach DIN EN 13501-1:2007-05
fire classification acc. to DIN EN 13501-1:2007-05

Nr./ no. 2007-B-3039/12

1. Ausfertigung (1. execution)

Der Klassifizierungsbericht Nr. 2007-B-3039/12 wurde erstmals 05.12.2007 mit folgenden Angaben ausgestellt.
(The classification report No. 2007-B-3039/12 was first issued 05-12-2007 with the following information):

Auftraggeber (Client): Mapei S.p.A., Via Cafiero 22, 20158 MAILAND, ITALY
Betreff (Reference): **Klassifizierung des Brandverhaltens nach DIN EN 13501-1:2007-05**
fire classification according to DIN EN 13501-1:2007-05
Prüfmaterial (Test object): Ultratop
Gültigkeit (Validity): bis 04.12.2012
Berichtsumfang: 6 Seiten und – Anlagen
This report comprises: 6 pages and – annexes

Die Gültigkeit wird verlängert bis: <i>The validity will be extended until:</i>	unbeschränkt <i>unlimited</i>
---	---

Diese Verlängerung der Gültigkeit des Klassifizierungsberichtes besteht aus 1 Seite.
This extension of the validity of the classification report consists of 1 page.

Freiberg, den 26.05.2011



Dr.-Ing. Meißner
Prüfstellenleiter
Laboratory Manager



Dipl.-Ing. (FH) Beutner
Prüfingenieur
Test Engineer

Veröffentlichungen von Klassifizierungsberichten, auch auszugsweise und Hinweise auf Prüfungen zu Werbezwecken bedürfen in jedem Einzelfalle der schriftlichen Einwilligung der Prüfstelle. Die einzelnen Blätter dieses Klassifizierungsberichtes sind mit dem Firmenstempel der MPA Dresden GmbH versehen.
Publications of test reports and information on tests for publicity purposes require the written approval of the institution in every isolated case. Every page of this report is stamped with the seal of the test institution.